

Filmvorführung "Into The Ice"



Filmforum Bregenz in Kooperation mit dem | naturschutzbund | Vorarlberg und dem Alpenverein Bregenz

Ein großartiges Kinoabenteuer auf dem Eisplateau Grönlands, visuell beeindruckend, episch und aufrüttelnd. Mit atemberaubenden Kameraaufnahmen ist INTO THE ICE Abenteuerfilm und Naturfilm in einem – mit spannenden wissenschaftlichen Erkenntnissen und charismatischen Protagonist*innen.

20.00 h, Metrokino Bregenz

Weitere Infos über diese Filmvorführung finden Sie [hier](#).

Nähere Infos zum Film und Trailer: www.polyfilm.at/film/into-the-ice

Ort: Metrokino Bregenz

Datum: 25.01.2023, 20:00